
 

Texto: Ezequiel 37:1-14
 
Deus está no controle! Nosso Deus é fiel, cuida de você e está atento as nossas necessidades e orações, 

sabe como age e como direciona nossas vidas. No Antigo Testamento em certa parte da história de Israel 
o território era unificado, seguiu assim até a época de Salomão, ou seja, Israel era uma única federação 
assim como o Brasil que é composto por 26 estados e 1 Distrito Federal sendo um único país, assim eram as 
12 tribos que formava Israel. Por erros e desobediência do povo houve um racho político em Israel que após 
a morte de Salomão acabou dividindo o território em dois Blocos – Reino do Norte e Sul. O povo que era 
unido, agora estava dividido. Houve divisão religiosa, política, os Reinos tinham suas próprias regras, 
continuavam judeus, porém com dinâmicas diferentes. Nesse cenário triste, Deus contemplando seu povo 
dividido, resolveu agir e restaurar do seu povo. Lembre-se sempre DEUS TEM SEMPRE SEUS MEIOS de 
demonstrar sua fidelidade e amor ao seu povo. Descansa seu coração: Tudo cooperara para o bem 
daqueles que amam a Deus (RM 8:28). Veremos como Deus agiu de uma forma sobrenatural pelo seu povo 
demonstrando sua fidelidade, amor e cuidado por Israel. Lembre-se: Deus tem seus meios de cuidar de 
cada um de nós! Acredite nisso! 

 

I. DEUS TEM SEUS MEIOS 
Nesse contexto fragmentado, Deus resolveu agir! Enviou profetas para pregar a unificação de Israel, 

porém o povo não ouviu, não entenderam o que Deus estava fazendo. Somos assim em alguns momentos 
- não ouvimos as advertências e as direções que recebemos do Senhor e de nossas lideranças. Mas como 
Deus está no controle de tudo, RESOLVEU AGIR. Não quiseram ouvir de forma tranquila, Deus fez do seu 
jeito! (ELE tem seus meios). Usou a Babilônia como instrumento para tratar Israel, pois eram inimigos. Você 
deve estar se perguntando: Como pode Deus usar um inimigo para tratar seu povo? Simples! Deus prefere 
te ferir, do que te perder! Prefere você perdendo do que você perdido! Isso é amor revelado, o verdadeiro 
amor ágape. 

 

II. DESCANSA E CONFIE, OS MEIOS DE DEUS SÃO PERFEITOS! 
O profeta Habacuque após a revelação entrou em choque com o que iria acontecer, se preocupou com 

a forma que Deus iria tratar seu povo. No capítulo 02 o profeta até questiona ao Senhor da forma como 
aconteceria, mas no capitulo 03, deixa claro que compreendeu o agir de Deus, que confiava no que estava 
para acontecer, pois entendia que independente da forma como Deus iria tratar , Ele tinha suas formas de 
cuidar de cada um de nós, profeta disse ao compreender o projeto: (Hab 3: 17-18) Porque ainda que a 
figueira não floresça, nem haja fruto na vide; ainda que decepcione o produto da oliveira, e os campos 
não produzam mantimento; ainda que as ovelhas da malhada sejam arrebatadas, e nos currais não 
haja gado; Todavia eu me alegrarei no Senhor; exultarei no Deus da minha salvação. Independente das 
suas lutas, acredite Deus tem sempre o melhor sobre a sua vida, descansa seu coração acredite na 
fidelidade do teu Deus. 

 

III. NO MEIO DO CAOS HÁ PODER DE DEUS 
Os babilônicos chegam, invadiram, deportaram os judeus para outra terra (feriu a tradição judaica que 

valoriza a terra, a pátria, Sião – Jerusalém habitação perfeita). Foram deslocados, havia tristeza, a alma 
do povo estava pesada, em Salmos 137 vemos esse contexto. Deus tem seus meios. Algo interessante 
aconteceu durante o cativeiro babilônico, ISRAEL VOLTOU A SE UNIR. Quanto estava tudo bem Israel 
estava dividido, porém quando a coisa apertou, se uniram. HÁ MALES QUE VEM PARA O BEM! Deus está no 
controle sempre, Ele sabe o que faz! Ele não era, não se esquece, não se atrasa, não se omite – Ele é fiel! A 
lógica de Deus não é humana, não é natural – ninguém explica o agir de Deus. Nessa luta toda que você 
está enfrentando há muito poder de Deus relevado, confie tão somente. 

 

IV. O AGIR É COMPLETO – RESPEITO OS PROCESSOS 
A questão da divisão estava resolvida, porém havia outra questão a resolver. Israel estava descontente 

por ainda estarem na Babilônia. Estavam vivos e unidos, mas longe de casa, circulava um sentimento que 
Deus havia esquecido deles? Você já se sentiu assim? Como se Deus estivesse demorando para agir? Nesse 
momento Deus levantou o profeta Ezequiel para demonstrar sua fidelidade! Sim, profeta também vai para 
babilônia, também tem dia mal, lutas e acusações (Ezequiel 37:11-12): Então me disse: Filho do homem, 



 

estes ossos são toda a casa de Israel. Eis que dizem: Os nossos ossos se secaram, e pereceu a nossa 
esperança; nós mesmos estamos cortados. Portanto profetiza, e dize-lhes: Assim diz o Senhor DEUS: Eis 
que eu abrirei os vossos sepulcros, e vos farei subir das vossas sepulturas, ó povo meu, e vos trarei à 
terra de Israel. A grande diferença é que o profeta estava cativo, mas a Babilônia não estava nele. Guarde 
sempre seu coração no dia mal! Deus quer te usar para profetizar nos dias de Babilônia. Seja boca de Deus 
profetize sobre os ossos Filho do Homem, o vento vai soprar e tudo voltara ao lugar. Creia! 

 

Compartilhamento: Deus está no controle de tudo sempre, confie tão somente. Uns confiam em carros, 
outros em cavalos, mas nós fazemos menção ao senhor – salmos 20:7. Seja qual for sua situação ou 
circunstância, Ele continua sendo Deus, tem seus meios, entenda que a maioria das vezes os milagres mais 
significantes, mais importantes e necessários, não são realizados de forma instantânea, a maioria são 
processuais – há processos assim como no vale de ossos secos, ali houve etapas para restauração e 
libertação. Muitos que estão em dias de lutas sentem que a oração não é respondida, entendam: não há 
oração não respondida, não ouvida – há oração não feita, você pode até não estar vendo, ouvindo, 
sentindo – MAS CONTINUE ORANDO – processos significativos demoram, creia sem ver, firme 
independentemente da situação, acredite sem sentir! DEUS É FIEL. Há processos para os propósitos 
acontecer, não desista, muitos deixam de viver o sobrenatural por desistirem, por não entenderem o 
processo, PERMANEÇA! Sentindo ou não sentindo – profetize, persista, ore, confie. PROFETIZE FILHO DO 
HOMEM! – A situação pode mudar no abrir da sua boca, pela sua posição – porque se uma palavra pode 
mudar tudo, imagine uma atitude sua. 
 

LEIA COM A CÉLULA PARA ENCERRAR: 
Salmos 91:1-7. “Deus está no controle e tem seus meios”. 


